

# *Les ministres des Affaires étrangères des Non-alignés peaufinent la Déclaration de Margarita*

---



Ile Margarita, 16 septembre,(RHC).- Les ministres des Affaires étrangères des pays non-alignés réunis à l'Ile Margarita, au Venezuela peaufinent leurs propositions pour la Déclaration Finale du 10è sommet.

Hier, la chef de la diplomatie vénézuélienne, Delcy Rodríguez, a assuré que le plus grand défi à relever par le mouvement est de préserver le droit à l'avenir des peuples face aux actuelles agressions.

Pour son homologue équatorien, Guillaume Long, l'objectif principal de ce bloc est de lutter pour un monde plus démocratique, non aligné avec le néolibéralisme, l'injustice et l'impérialisme.

Pour sa part, le ministre des Affaires étrangères de la Bolivie, David Choquehuanca, s'est prononcé pour la cohabitation sans interventionnismes, avec justice sociale, sans exclusions, sans armes et sans politiques menaçant ou portant atteinte à la vie.

Le ministre palestinien, Riad al Malki, lui aussi s'est prononcé pour la prise de mesures pour veiller au respect du droit international. Il a dénoncé les souffrances qu'endure son peuple à cause de l'occupation israélienne.

De son côté le chef de la diplomatie iranienne, Mohamad Javad Zarif, s'est référé aux efforts en faveur de la paix consentis par ce mouvement et les défis que l'occupation militaire, la violence, le terrorisme supposent pour les non alignés.

La réunion des ministres des Affaires étrangères sera suivie du sommet des chefs d'état ou de gouvernement qui siègera pendant 2 jours.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/105910-les-ministres-des-affaires-etrangees-des-non-alignes-peaufinent-la-declaration-de-margarita>



**Radio Habana Cuba**